

NGO

170 Personel Gabungan TNI-Polri Amankan Malam Idul Adha 1444 H di HST

Maskuri - HST.NGO.WEB.ID

Jun 28, 2023 - 18:49



170 Personel Gabungan TNI-Polri Amankan Malam Idul Adha 1444 H di HST

BARABAI-Sebanyak 170 orang personel gabungan dari Kodim 1002/HST, Polres HST, Satpol PP dan Dishub Kab Hulu Sungai Tengah melaksanakan apel gabungan pengamanan malam Idul Adha 1444 H.



Kegiatan apel gabungan bertempat di Halaman Mapolres HST Jl. Ir.P.H.M.Noor No. 29 Barabai Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Kamis (28/6/2023).

Dalam kesempatan tersebut Kapolres HST AKBP Jimmy Kurniawan, S.I.K. melalui Wakapolres Kompol Raindhard Maradona, S.I.K, M.H menyampaikan kegiatan pada malam takbiran Hari Raya Idul Adha 1444 H malam ini akan ada rangkaian kegiatan yaitu Pawai Takbiran yang dimulai pukul 20.00 WITA s.d selesai untuk itu kita TNI-Polri bersama Dishub dan Satpol PP. Malam ini kita laksanakan patroli titik titik rawan dan ada yang jaga di pos pos persimpangan jalan yang nantinya di lalui para pawai takbir

Mengingat hari ini cuaca hujan mudah mudahan cerah, seandainya hujan siapkan perlengkapannya. setelah sholat isak yang terlibat pengamanan sudah masuk di pos pos yang di tentukan.

Kami atas nama pimpinan mengucapkan selamat menyambut Hari Raya Idul Adha 1444 H. dan mudah mudahan kegiatan pada malam hari ini sampai besok berjalan aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Hulu Sungai Tengah,"ujarnya

Pedomani penekanan dalam pelaksanaan pengaman malam takbiran, yang pertama Sebelum melaksanakan kegiatan / tugas agar selalu memanjatkan doa kepada Tuhan YME. Laksanakan tugas ini sebaik-baiknya, kedua dengan penuh tanggung jawab dan hindari pelanggaran dan ketiga Utamakan faktor keamanan, keselamatan dan Kesehatan dengan mempedomani SOP/Protokol Kesehatan yang berlaku,"ungkapnya

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han melalui Pasiopsdim 1002/HST Kapten Inf Subhan bahwa Kegiatan ini merupakan wujud senergritas TNI-Polri dan intansi pemerintah guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif kepada warga masyarakat dalam perayaan malam takbiran hari raya Idul Adha 1444 H,"tegasnya.(pendim1002).